



Invitation à adhérer à l'ANTF

L'Association neuchâteloise de thérapies familiales et d'interventions systémiques a été fondée en 1997, dans le but de réunir les nombreux professionnels du canton de Neuchâtel et du Jura qui recourent au modèle systémique dans leur pratique, ainsi que tout autre professionnel intéressé par cette approche.

L'ANTF compte dans ses rangs des médecins, des infirmiers, des éducateurs, des travailleurs sociaux, des psychologues et d'autres professionnels du monde psychosocial.

L'ANTF vise à favoriser les échanges entre professionnels, dans le domaine de la santé, du social, de l'éducation et judiciaire, qui utilisent le modèle systémique dans leur travail avec les familles, les couples, les groupes, les réseaux et dans leurs approches individuelles.

Elle cherche également à promouvoir et soutenir la pratique des thérapies et des interventions systémiques et leur diffusion dans le grand public.

L'Association offre à ses membres de se rencontrer lors de manifestations diverses. Elle organise chaque année :

- Une journée de formation ouverte également au non membres
- Des groupes réguliers d'intervision pour les membres de l'association.
- L'assemblée générale annuelle, généralement suivie d'une présentation d'un modèle de pensée ou d'une structure institutionnelle.

En adhérant à l'ANTF, vous devenez également membre de l'association suisse de thérapie de famille et d'intervention systémique « ASTHEFIS » www.asthefis.ch. L'ASTHEFIS organise à son tour des séminaires auxquels vous êtes invités. Elle dispose de commissions de reconnaissance de formations et octroie différents titres.

Vous utilisez l'approche systémique, ou vous vous y intéressez, alors rejoignez l'ANTF.

Pour toute information, contactez Dr. Yves Grandjean, président de l'Association :
yves.grandjean@sunrise.ch